

SunSun

宇美町立宇美東小学校 3学年通信 令和5年6月30日

3年生

博多織「もいおーる」の工場見学に行きました

26日(月)は社会科「工場のしごと」の学習で工場見学に行きました。梅雨どきで心配していたお天気でしたが、少し小雨がぱらつく程度で楽しく工場見学ができました。博多織の工程を目で見たり、体験したり、聞きたいことを質問したりと盛りだくさんの内容で、学びの多い1日となりました。

工場見学と一緒に参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



学習のまとめの時期に入ります

1学期も残すところ2週間あまりとなりました。再来週は1学期のまとめテストを行います。それらのテストに向けて、学校ではプリントで復習問題に取り組ませていきます。おうちでも苦手な問題や間違えた問題に取り組むように子どもたちに勧めています。

漢字については、何度もくり返し「正しく」「ていねいに」書くことを指導してきました。2つのキーワードをしっかりと守って努力してきた子は、漢字ノートを見ても上達ぶりがうかがえます。1学期の学習内容がしっかりと身につくよう、励ましの声かけや宿題の〇つけ、チェック等を引き続きよろしくお願い致します。

お知らせとお願い

☆ 7月3日(月)から学期末特別時制となっております。下校時刻がいつもより早いのでご確認をお願いします。

☆ 本日、個人懇談の日程についてプリントを配っています。希望調査は**全員提出**となっておりますので、ご提出よろしくお願い致します。

今週返したテスト

国語「はりねずみと金貨」

算数「一万をこえる数」

理科「こん虫の育ち方」

「植物の育ち方」